

No. 278/XXII/DMR/2022

Kini dari Bogor ke Yogyakarta Bisa Naik DAMRI!

*DAMRI mengoperasikan layanan rute **Bogor - Bumiayu - Yogyakarta**. Layanan ini termasuk kategori layanan Antar Kota Antar Provinsi (AKAP) yang menghubungkan satu kota ke kota lainnya melalui lebih dari satu daerah.*

Layanan ini memiliki dua trayek keberangkatan, yakni **Bogor - Bumiayu** dan **Bogor - Yogyakarta**. Pelanggan dapat mengakses layanan ini melalui tiga titik keberangkatan, yakni Pool DAMRI Cipaku Bogor, Botani Square, dan Gunung Putri. Jalur lintasan yang akan dilewati meliputi Bogor - Bekasi - Cikampek - Cirebon - Tegal - Bumiayu - Ajibarang - Soempioeh - Kebumen - Purworejo - Yogyakarta.

Akhmad Zulfikri, *Corporate Secretary* DAMRI menuturkan layanan AKAP dengan rute Bogor - Bumiayu - Yogyakarta hadir dalam rangka memenuhi kebutuhan masyarakat dalam melakukan mobilisasi untuk tujuannya masing-masing. Yogyakarta merupakan salah satu daerah yang paling diminati oleh masyarakat karena memiliki banyak destinasi wisata hingga disebut sebagai kota pelajar.

Untuk informasi jam keberangkatan, pelanggan dapat melihat rangkaian jadwal di bawah ini:

1. **Bogor - Bumiayu**, memiliki 2 jadwal keberangkatan dari Bogor dan Bumiayu, yakni pukul 07.00 WIB dan 19.00 WIB.
2. **Bogor - Yogyakarta**, memiliki jadwal keberangkatan dari Bogor pukul 19.00 WIB. Sedangkan keberangkatan dari Yogyakarta tersedia pukul 12.00 WIB.

Tarif yang dikenakan untuk rute **Bogor - Bumiayu** sebesar **Rp155.000**. Sedangkan untuk rute **Bogor - Yogyakarta** sebesar **Rp180.000**.

“Hadirnya layanan tersebut disesuaikan dengan kebutuhan masyarakat dalam melakukan mobilisasi ke luar kota. Dengan menyediakan layanan ini, harapannya dapat meningkatkan kembali animo masyarakat dalam bermobilisasi menggunakan transportasi publik,” tutur Fikri.

Untuk informasi lebih lengkap terkait reservasi tiket perjalanan, pelanggan dapat menghubungi Kantor DAMRI Cabang Bogor ke nomor Whatsapp: 0812 8080 5896. Atau menghubungi media sosial DAMRI Indonesia di akun Instagram, Facebook, maupun twitter @damriindonesia.

akhir

Corporate Secretary

AKHMAD ZULFIKRI

Contact Person: Atikah Abdullah

(Corporate Communication)

HP: 085719789701 - e-mail: humas@damri.co.id

Tentang DAMRI

DAMRI adalah Badan Usaha Milik Negara yang bergerak di bidang transportasi darat. Berkantor pusat di Jakarta, DAMRI saat ini memiliki 4 Divisi Regional, serta 55 kantor cabang yang tersebar di seluruh Indonesia.

Kantor Pusat Perum DAMRI
Jln. Matraman Raya No. 25 Jakarta Timur Kode Pos 13140
Email : humas@damri.co.id
Web : www.damri.co.id Telp :
(021) 8533131



Berdiri sejak 25 November 1946, DAMRI mempunyai visi menjadi perusahaan transportasi kelas dunia yang handal, berkinerja unggul, dan berkelanjutan, dengan menjalankan prinsip Good Corporate Governance (GCG) dalam aktivitas usaha perusahaan.

Lebih dekat dengan kami, kunjungi media sosial di bawah ini:

Instagram, Facebook, Twitter, Youtube: **DamriIndonesia**

Call Center: 1500-825